Reafirma apoyo a elección de jueces

Sheinbaum defiende la renovación del PJ

LA VIRTUAL PRESIDENTA electa asegura que la paz y la justicia no dependen solamente de los gobiernos federales o estatales; señala que se tiene que fortalecer la escuela jurídica

| Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

laudia Sheinbaum Pardo, virtual Presidenta electa, aseveró que el Poder Judicial (PJ) "tiene que renovarse", y por eso reafirmó su apoyo a la elección de jueces, ministros y magistrados. Detalló que quienes aspiran a formar parte del PJ, necesitan tener conocimiento jurídico, pero también un amplio criterio, para que reporte al pueblo de México.

"Queremos jueces que partan de una base jurídica, pero que en su mente tengan la idea, sean capaces de ver todas las pruebas adicionales que se presenten en un caso. Estamos hablando de un Poder Judicial que no es la ciudadanía que lo elige, que a quien le reporta es al jefe, no al pueblo de México", señaló.

Aseguró que la paz y la justicia no dependen solamente de los gobiernos federales o estatales, sino también de ministerios públicos y jueces.



SHEINBAUM anunció que antes de que termine este año se lanzará la primera licitación para habilitar el tren de Nuevo Laredo como parte de su plan de infraestructura.

"Siempre lo dije, la paz y seguridad del país no depende sólo de la policía que depende del Ejecutivo estatal o de la Guardia Nacional del Presidente o Presidenta de la República, también depende de los ministerios públicos y de los jueces, como dijo hoy el Presidente de la República de los 'sabadazos', de la liberación de delincuentes tremenda y de la corrupción que hay ahí también involucrada", mencionó.

Por ello, recalcó la importancia de que "las personas que lleguen, deben ser personas honestas". Añadió la importancia de evaluar la actuación, de forma permanente, de jueces, magistrados y ministros; y reiteró: "Yo sí creo que tiene que renovarse el Poder Judicial".

"Está el tribunal ahora que los va a evaluar, no solamente es una evaluación que no hayan cometido un error, sino que no hayan cometido un acto de corrupción, y el Consejo de la Judicatura no evalúa, evalúa cuestiones administrativas que de fondo". mencionó.

Consideró la importancia de fortalecer la escuela jurídica: "Creo que también se tiene que fortalecer la escuela del Poder Judicial, o su relación con otras universidades y escuelas de derecho, que permita que los jueces se estén actualizando de manera permanente"; expresó que esto lo ha hablado con Ricardo Monreal, Ignacio Mier y Adán Augusto López; involucrados en los parlamentos abiertos.

Durante la conferencia de prensa, ofrecida ayer en su casa de transición, reiteró que la elección escalonada debe analizarse, pero que debe "refrescarse, entrar gente nueva, jóvenes".

"Hay que ver cómo se puede mantener el tema de la carrera judicial, pero sí, que se elijan a los jueces, pero tampoco puede ser que tengan 10 años de experiencia (para que puedan quedar) ya que así van a quedar los mismos. El tema es que se renueve el Poder Judicial, y ahí no es simplemente una opinión personal, ya vieron las encuestas, la propia elección", destacó.

Claudia Sheinbaum ahondó en otros temas, entre ellos el impulso a las vías férreas y a los trenes de pasajeros, entre ellos, destacó el empuje a los proyectos del Tren Maya y el Tren Interoceánico. Destacó que estos trenes, algunos serán construidos por ingenieros militares y otros por partes de empresas.

3

Mil kilómetros de tren de pasajeros pretende crear Claudia



México

CLAUDIA SHEINBAUM Pardo, ayer en conferencia de prensa.